



令和2年10月19日
伊勢市立御園小学校

前期終業式・後期始業式

10月9日(金)に前期終業式、10月12日(月)に後期始業式を校内放送で行いました。今年度はコロナウイルス感染症のため臨時休業がありました。ですから、前期が約90日、後期が約100日になります。子どもたちは、前期の通知表をもらい、前期がんばったことと後期の課題が意識できしたこととおもいます。後期が始まって1週間たち、子どもたちの「やる気」を感じます。一步一步着実に成長していってほしいと願っています。

後期の児童会役員が決まりました

児童会立ち合い演説会を校内放送で行いました。その後の投票で後期児童会役員が決まりました。

会長 辻村 木乃香 副会長 島田 祐夢 山際 澄鈴
書記 川上 りょう 余谷 美優

児童会の役員さんを中心に、御園小学校をよりよい学校になるよう、しっかりと盛り上げてほしいと思います。

後期が始まって

後期から熱中症予防のため「帽子・リュックサック」でもよかったです、「ランドセル・ヘルメット」になりました。また、購買がなくなりました。これらの変更がスムーズにいくかどうか、一抹の不安がありました。しかし、保護者の方々の大きなご協力があり、トラブルもなく、子どもたちは学校生活を送っています。ヘルメットの着用は100%に近く、全校でもヘルメットをかぶっていない子どもが一人いるかいないかです。購買につきましては、ヘルメット関係のひもやボタンなどは御園小学校で販売しています。破損などして、購入を希望する場合は担任の先生に申し出てください。よろしくお願ひします。



このような物を学校で販売しています。

読書の秋です

秋が日一日と深まっていきます。読書の秋にちなんて、学校では階段踊り場にお勧めの本が紹介されたり教室前の廊下にお勧めの本が置かれていたりされています。学校図書館で行う「読書の時間」を大変楽しみにしている子どももたくさんいます。また、伊勢市には八日市場町に伊勢図書館、小俣町に小俣図書館があります。両図書館とも、たくさんの児童用図書が置かれています。ハートプラザ御園にも蔵書があります。基礎学力をつくるうえで、読書はとても大切だと言われています。学校図書館をはじめ、伊勢市にある図書館を積極的に利用してください。



まだまだ、油断はできません。コロナウイルス感染症の予防につきましては、保護者の方もお子さまも十分に気を付けてください。もし、保護者の方やご家族の方が、何らかの事情でPCR検査を受けるような場合は、必ず、学校まで知らせてください。よろしくお願いします。